

**SEKRETARIAT DAERAH****P E N G U M U M A N**

Nomor : 800 / 2380 / 2018

**T E N T A N G****PERUBAHAN ATAS PENGUMUMAN NOMOR : 800 / 2295 / 2018  
TENTANG PENERIMAAN CALON PEGAWAI NEGERI SIPIL DAERAH  
PEMERINTAH KABUPATEN KEBUMEN TAHUN ANGGARAN 2018**

Menyusuli pengumuman Pj. Sekretaris Daerah Kabupaten Kebumen Selaku Ketua Tim Panitia Penerimaan Calon Pegawai Negeri Sipil Daerah Kabupaten Kebumen Tahun Anggaran 2018, Nomor : 800 / 2295 / 2018 tentang Tentang Penerimaan Calon Pegawai Negeri Sipil Daerah Pemerintah Kabupaten Kebumen Tahun Anggaran 2018, bersama ini kami sampaikan perubahan sebagai berikut :

NO	HALAMAN/ ANGKA/ HURUF	SEMULA	MENJADI
1	2	3	4
1	Halaman 1 Romawi I Nomor 9.	Bersedia ditempatkan di seluruh wilayah Negara Kesatuan Republik Indonesia atau Negara lain yang ditentukan oleh Pemerintah	Bersedia ditempatkan di seluruh wilayah Negara Kesatuan Republik Indonesia atau Negara lain yang ditentukan oleh Pemerintah <b>dan tidak mengajukan pindah instansi sekurang-kurangnya selama 10 (sepuluh) Tahun sejak diangkat sebagai PNS.</b>
2	Halaman 4 Huruf g Nomor 1).	Akreditasi Program Studi yang telah terakreditasi oleh BAN-PT dan terdaftar dalam Forlap Kemenristekdikti sesuai dengan tahun kelulusan	Akreditasi <b>Perguruan Tinggi Dalam Negeri dan/atau Program Studi</b> yang terakreditasi dalam Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi (BAN-PT) dan/atau <b>Pusdiknakes/LAM-PTKes</b>
3	Halaman 4 Huruf g Nomor 3).	Bagi pelamar Tenaga Guru yang memiliki sertifikasi pendidik yang dikeluarkan oleh Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan melampirkan asli Sertifikat Pendidik;	Bagi pelamar Tenaga Guru yang memiliki sertifikasi pendidik yang dikeluarkan oleh Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan atau <b>KEMENRISTEKDIKTI</b> melampirkan asli Sertifikat Pendidik;
4	Halaman 5 Huruf f	Pengiriman berkas paling lambat <b>10 Oktober 2018 Cap Pos</b>	Pengiriman berkas paling lambat <b>15 Oktober 2018 Cap Pos</b>
5	Halaman 5	Sambungan halaman 4 nomor 1 huruf <b>a s.d f</b> ditambah huruf <b>g</b> berbunyi →	Setiap berkas yang diterima Panitia terkait Penerimaan CPNS Kabupaten Kebumen menjadi hak mutlak Tim Panselda CPNS Kab. Kebumen

Bersama ini kami sampaikan pula penjelasan pengumuman sehubungan dengan hal-hal sebagai berikut :

1. Dalam contoh surat lamaran tertulis dokumen yang dilampirkan yaitu dokumen asli, dalam hal ini adalah **dokumen yang diunggah ke <https://sscn.bkn.go.id>**. sedangkan untuk berkas yang dikirim agar disesuaikan dengan Pengumuman **halaman 4; Romawi IV, nomor 1; huruf b; nomor 1).** s.d **nomor 9).**
2. Untuk formasi INSTRUKTUR pada Dinas Tenaga Kerja dan Koperasi Usaha Kecil Menengah dibagi dalam rincian formasi dan kualifikasi pendidikan sesuai dengan yang tercantum di <https://sscn.bkn.go.id>. sebagai berikut :

NO	KUALIFIKASI PENDIDIKAN	JUMLAH FORMASI
1	S1 PENDIDIKAN TATA BUSANA	1
2	S1 TEKNIK SIPIL	1
3	S1 PENDIDIKAN ELEKTRO	1
4	S1 PENDIDIKAN TEKNIK MESIN PRODUKSI	1
5	S1 PENDIDIKAN TEKNIK OTOMOTIF	1
<b>TOTAL FORMASI INSTRUKTUR</b>		<b>5</b>

Demikian untuk menjadikan maklum.

Kebumen, 04 Oktober 2018

Pj.Sekretaris Daerah Kabupaten Kebumen  
Inspektur,  
Selaku Ketua Tim Panitia Penerimaan  
Calon Pegawai Negeri Sipil Daerah  
Kabupaten Kebumen,



**Drs. MAHMUD FAUZI, M. Si**  
Pembina Utama Muda  
NIP. 196101091991021002